



COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

14.12.99

Lagos en el Hospital Sótero Del Río

LA SALUD SERÁ UN DERECHO, NO UN NEGOCIO

** En cuanto a la incorporación de Soledad Alvear a la campaña, dijo que ella reforzará el voto femenino y los temas de seguridad.*

Para reafirmar su compromiso con la salud, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, visitó hoy el Hospital Sótero Del Río. Allí, propuso que durante su gobierno aumentará los recursos de este centro hospitalario para que responda a la gran demanda de operaciones ambulatorias que tiene.

"Acá hay un ejemplo de una salud pública que funciona, pero tenemos mucho que avanzar", dijo el abanderado después de saludar a Daniel Muñoz, joven que hace unos meses casi muere de una herida en el cuello producida con hilo cortado.

Lagos recorrió diferentes dependencias del hospital de Puente Alto, acompañado de adherentes que le manifestaron constantemente su apoyo. Antes de retirarse, conversó con un grupo de funcionarios y aseguró que **trabaja para que "la salud sea un derecho y no un negocio"**. También llamó a sufragar con responsabilidad en la segunda vuelta y a transmitir que "seis años son muchos años, no es por la molestia de un momento que se decide una elección y aquí hay que votar por quien asegura la capacidad de dar un mejor gobierno".

El líder concertacionista recordó que obtuvo más votos que el candidato de derecha. "Este es el único país del mundo en que el candidato que gana, dicen que pierde", opinó Lagos. Destacó que él venció el domingo y que también lo hará el 16 de enero. Como una manera de asegurar esa victoria, explicó la incorporación de la ministra de Justicia Soledad Alvear a la campaña: "Va a tener un rol importante en las actividades que tienen que ver con un fortalecimiento del voto de la mujer, en los temas de seguridad y de drogas", dijo.

También contó que el presidente de la Cámara de Diputados, Carlos Montes, participará más directamente en el área territorial. "Todas son personas claves, qué más clave que Carmen Frei que nos ha hecho tener un triunfo resonante en la Segunda Región", comentó el candidato. Agregó que todavía restan 5 semanas y anunció más sorpresas.